

## Pressemitteilung

---

### **Angehende Gastronomen schnuppern italienische Arbeitsluft**

Bereits zum zweiten Mal beteiligte sich die Gastronomieabteilung des Beruflichen Schulzentrums Miesbach am Erasmus Plus Projekt. Durch dieses europäische Austauschprogramm haben Auszubildende die Chance, Berufserfahrung auf internationaler Ebene zu sammeln und ihren beruflichen Horizont zu erweitern.

In Kooperation mit den Ausbildungsbetrieben „Althoff Seehotel Überfahrt“, dem „Parkhotel Egerner Höfe“, dem „Hotel Bachmair“ in Weissach, dem „Freihaus Brenner“, „Dinzler Kaffeerösterei“ Irschenberg und dem „Hotel Holiday Inn“ schickte die Berufsschule vier Auszubildende zum Koch und zwei angehende Hotelfachfrauen nach Porto San Giorgio, Mittelitalien.

Die Ausbildungsbetriebe stellten ihre Azubis für dieses Austauschprogramm gerne frei, da gerade in der Gastronomie internationale Erfahrung ein wichtiger Baustein für berufliche Handlungskompetenz ist.

Zwei Wochen tauchten die hochmotivierten Schülerinnen und Schüler in die italienische Arbeitswelt ein. Auch vom dortigen Berufsschulsystem gewannen sie einen ersten Eindruck.

Wegen des großen Schülerinteresses und der wertvollen beruflichen Erfahrung wird das BSZ Miesbach auch zukünftig Auszubildenden im Gastronomiebereich Praktika im europäischen Ausland anbieten.